

# Pétition

Pour une complémentaire santé non imposée et prise en charge à 100% par Renault.

UNE MUTUELLE SOLIDAIRE, VRAIMENT ?

Sans demander l'avis des salariés concernés, CFDT, CFE-CGC et CGT n'ont pas été gênées d'aller signer l'accord instituant l'adhésion obligatoire à « Humanis-Mutuelle Renault ». Pour justifier l'injustifiable, syndicats et direction prétendent avoir « *recherché un dispositif de couverture visant à assurer un juste remboursement* ».

Mais s'il y a aujourd'hui un problème de « juste remboursement », c'est d'abord en raison de la réduction de la part prise en charge par la Sécurité Sociale. Une réduction motivée par le fameux « trou de la Sécu » dont on nous rabâche les oreilles. Or ce trou est d'abord le résultat de toutes les exonérations de cotisations sociales accordées aux entreprises, dont Renault, et la conséquence d'un chômage massif. Ces cadeaux aux entreprises doivent soi-disant faire baisser le chômage. Pourtant, le nombre des chômeurs n'a jamais été aussi important et l'accès aux soins aussi cher.

Quant au contrat soi-disant « solidaire » de cette mutuelle obligatoire, où est-il lorsqu'on voit qu'une prise en charge maximale imposera d'adhérer au « régime supplémentaire » en plus du « régime de base » ? A l'opposé, une vraie « solidarité », serait de permettre un accès aux soins égal pour tous, sans formule optionnelle réservée uniquement à ceux qui auront les moyens de la payer.

C'est pourquoi :

- **Je demande que la complémentaire santé ne soit pas obligatoire pour les ayants droits**
- **Je demande que la complémentaire santé soit prise en charge à 100% par Renault**
- **Je demande que le personnel soit consulté pour le choix de la mutuelle**

- **Je demande que le personnel soit consulté pour le choix de la mutuelle**

- 

| NOM | PRENOM | SERVICE | SIGNATURE |
|-----|--------|---------|-----------|
|     |        |         |           |